



Alito Moreno le ‘coqueteó’ a Ricardo Monreal tras supuestos chats revelados por Layda Sansores



Este 25 de octubre, la gobernadora de Campeche, [Layda Sansores](#), dio a conocer una serie de [presuntas conversaciones](#) entre **Alejandro Alito Moreno**, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y **Ricardo Monreal**, el coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Senado.

En los mensajes revelados durante la emisión del *Martes del Jaguar*, Monreal y Moreno habrían cerrado varios acuerdos para trabajar de manera conjunta, entre otros temas, de cara a las elecciones de 2021 en Zacatecas, proceso en el que resultó ganador el actual gobernador **David Monreal**, hermano del senador morenista.

Minutos después de que los chats salieran a la luz, el líder priista compartió un mensaje en sus redes sociales para reiterar su cercanía con Monreal, a quien consideró un “político de experiencia” único en el partido guinda.

“Mi amistad, **mi solidaridad y mi absoluto respaldo** al senador @RicardoMonrealA, un político de experiencia, que siempre ha privilegiado el diálogo y la construcción de acuerdos en favor de México. A su partido le faltan muchos como él”, pudo leerse en el mensaje.